

Artikel vom 28.07.2021

Stadtradeln 2021

Erfolgreiches Fazit



Auch dieses Jahr fand die Aktion Stadtradeln wieder gute Resonanz. In Eichenau haben sich 21 Teams an der 21 Tage andauernden Aktion beteiligt. Die CSU-Radler haben mit 14 Teilnehmern einen guten 8. Platz mit 4.245 gefahrenen Kilometern belegt. Pro Kopf sind das 303 Kilometer. Die meisten Kilometer waren von Manfred Sturm (1.245), während alle anderen zwischen 50 bis 500 Kilometer geradelt sind.

Für Eichenau sind insgesamt 873 Personen geradelt und haben damit mehr als 96.000 Kilometer geschafft, das entspricht einer CO₂-Einsparung von 14t.

Insgesamt haben sich im Landkreis 13 Kommunen beteiligt, die alle gemeinsam in diesen drei Wochen rund 886.000 Kilometer geradelt sind und somit eine CO₂-Einsparung von 130t erreicht haben.